

とかみ・あかしや通信



6月13日 グループホーム
花の苗を植えました
花があるっていいですよ。皆さんと一緒に中庭に花の苗を植えました。中庭がぱあっと明るくなりました。



編集後記

4月の桜にはじまり、5月はドライブに出発、6月は家庭菜園が盛んになりました。食彩の豊かさを感じる”緑色と土色”の多い投稿が増えました。

だんだんと濃くなる”緑色”と皆さんの様子を見てしているとワクワクそわそわ...、体を動かしたくなるのは自分だけでしょうか。(記.S)

写真：悠創の丘ドライブ
5月22日 あかしや3・4丁目



土いじり

新緑の季節になり、さわやかな陽気の日が続いています。シヨートステイでは毎年、プランターへ野菜を植え、収穫した野菜をだしにしたり、素焼きにして召し上がります。今年は茄子、ししとう、きゅうりを植えました。収穫が楽しみです！
6月8日シヨートステイ



畑で初収穫

庭先の畑で育てたキュウリが大きくなり、初収穫です。「早くでこいだいなったのが」と4本立派なキュウリ。初物は浅漬けにして昼食時に皆さんに食べていただきました。花も沢山咲いており、これからの収穫が楽しみです。
6月5日あかしや共生苑



とかみ・あかしゃ通信

2024年
7月号

ふたつのブログ「事業所からのお便り」「職員の徒然日記」の一部を抜粋しました。(第一四半期版)

職員の徒然日記 note.com

事業所からのお便り Facebook・Twitterで配信中！



五月晴れの爽やかな日に、デイサービスで悠創の丘までドライブに出かけてきました。自然と会話も弾み、楽しい時間を過ごすことができました。たまに、お出かけもいいですね。

ドライブ

5月14日 デイサービス

いちご狩り

中庭のプランターで育てていたイチゴを収穫しました。真っ赤で大きな実がなりました。

5月24日 南町1・2丁目

外の景色を見ながら…

Aさんと学生の頃の話になりました。

「身長が高いのでバスケットボールをしていたんですか？」と職員が尋ねると「ううん、卓球。私体力がないから、横に動くだけだからね。」と仰ったので、「卓球も激しいスポーツだと思えますよ。」と、思わず即答してしまいました。

楽なスポーツはないですよね…と二人で笑いながら話をしていました。特養 ヘルパー

これからもよろしく

Aさんとの散歩中、今日から6月ですねと話をすると「ここに来て今日で1年たったんだよ。」

「これからもよろしくね。」と笑顔で話されました。

毎日の散歩を楽しみにされているAさん。これからもお元気で過ごして頂きたいと思います。グループホームヘルパー

6升のご飯

ある日の午前中・・・私が「お昼ごはんです」と声をかけると「ご飯ー？」とその方は一旦考え込み、「6升ぐらい炊く方がいいか？」と仰って下さいました。

6升のご飯という量に驚いしましたが、ご飯の支度をしようと考えて下さっていたのかな、と嬉しくなりました。デイサービスヘルパー

とかみふれあいセンターニュース

とかみふれあいセンター

6月からは 毎週金・土 営業します!

特別養護老人ホーム とかみ共生苑

あつ〜い 今年もやります
冷たいうどん&中華
どっちもうまいよ

冷やしとかみうどん ¥470
特製梅干を入れ
てさっぱりと!

冷やしとかみ中華 ¥610
やまがた特産
冷たい中華鍋高!

毎週金曜日・土曜日営業中

今年もやります。やってます。

★冷やしとかみうどん

★冷やしとかみ中華

皆さまのご来店をお待ちしております。

ふれあい産直も営業中！西山形・村木沢地区で栽培された旬の野菜や果物、花がお手頃価格で販売されます。

